Protokoll:

Frau Plato fragt nach, warum sich die Kosten für Personalaufwendungen, sowie die Aufwendungen u.a. für Aus- und Fortbildungen erhöht haben. Bei den Personalkosten sind neben den tariflichen Erhöhungen auch die Sozialversicherungskosten und Beiträge der Versorgungskasse gestiegen. Dies begründet die Kostensteigerung in diesem Bereich. Bei den Aufwendungen sind unter anderem Mehrkosten bei der Aus- und Fortbildung, sowie die Telefonkosten für die Erhöhung verantwortlich. Die Verringerung der Mieterträge lässt sich damit begründen, dass der Haushaltsansatz auf die tatsächlich eingehenden Beträge der letzten Jahre angepasst wurde.